

Le conseil d'administration de l'Association Nationale La Table de Cana s'est réuni le 27 mars.

Au cours de cette réunion, outre l'arrêté des comptes de l'exercice 2023, il a été décidé d'accueillir officiellement deux nouveaux membres du réseau :

- [La Table de Cana de Valence](#)
- BAME [Bon à Manger ensemble](#) à Nantes

Au cours de cette année 4 autres membres devraient également rejoindre La Table de Cana dans le cadre de l'élan du plan 2030.

En conclusion de ce conseil il a été rappelé les ambitions des nouvelles implantations sur les cinq prochaines années afin de déployer la mission de La Table de Cana sur l'ensemble du territoire.